



第2740地区 創立/1990年9月29日 認証/1990年10月22日

佐世保中央ロータリークラブ週報

会長：前田 真澄 / 副会長：川島 千鶴 / 幹事：香月 章彦



2022～2023年度クラブスローガン

Spiral Up by New Balance & Sensitivity

集おう、そして共に成長しよう！
世界に1つの佐世保中央 RC なんだから

週報編集 / 公共イメージ・会報委員会：田中 啓輔、福田 力、西村 浩輝、田代 博之、八重野 一洋、宮崎 正典、馬渡 圭一

本日の出席率 89.13%：会員数 52名・出席 34名・欠席 5名・出席規定免除会員 7名・ビジター 2名
前々回の修正出席率 86.95%：出席 31名・メークアップ 0名・出席規定免除会員 7名



副会長挨拶 / 川島 千鶴君



皆様、新年明けましておめでとうございます！！

新年早々、また会長代行が回ってまいりました・・・本年度は、会長・副会長・幹事交代式の日に代行挨拶、新年的最初の例会で会長代行挨拶と節目節目に肝試しのような出来事に緊張している

副会長の川島がご挨拶させて頂きます。

2023年令和5年の幕開けを皆様、いかがお過ごしだったでしょうか？私は、1月元旦に実家の氏神様の白岳神社にお参りをし、3日間御重を食べ食べ親族の挨拶回りをし、甥っ子姪っ子が来たらと買い置きしていた食材がそのままあって、友人を呼んだりして正月料理を食べ、何とか松の内で正月材料を消化いたしました。皆様もきっと賑やかなお正月を過ごされたのではと思います。また孫たちに囲まれ、お年玉も沢山配られた事だと思います。

1月を睦月といい、お正月に一家揃って睦あう様子を表し、初日の出・門松・しめ縄・鏡餅・初夢・書初め・七草がゆ・鏡開き・左義長（どんど焼き）等、一つ一つに正月行事の意味があります。7日までが松の内で、15日が正月事終いと言われています。「小正月」「女正月」とも言われ、お正月忙しかった奥様をねぎらう日でもあるので、15日の日曜日は、奥様孝行をしてあげて下さい。

さて、スポーツも賑やかで、箱根駅伝では駒沢大が2年ぶりに総合優勝で大学三冠をし、大八木監督と選手、それを支える奥様の姿など感動的でしたし、高校サッカーでは、3883校の頂点として、優勝候補ではなかった岡山の岡山学芸館が京都の東山を破り、優勝致しました。バスケでは、マイアミ・ヒート選手がフリースロー40投中40本成功だったり、ネッツの契約継続が瀬戸際の渡辺雄太選手が3p成功率1位のシューターとしてブリックリン・ネッツの勝利に貢献しました。テレビ

やニュースを見ながら、ワクワクする中、いずれも見えない努力や日々の練習が、積み重なり形になっているんだと改めて思いました。

R I 会長のジェニファー E ・ ジョーンズ女史のメッセージに「やさしさ」「希望」「愛」「平和」を想像して下さい。だからこそ「IMAGINE ROTARY（IMAGINE ROTARY）」がテーマだと仰いました。新年にあたり、再度、「やさしさ・希望・愛・平和」を意識しながら、皆さんと6月まで歩んで行きたいと思います。近々では、2月23日に橋口ガバナー補佐を中心に馬場実行委員長や委員会メンバーが運営するIM開催が目の前に控えてまいりました。後程、馬場実行委員長からも素敵なお話があるかと思いますので、みんなで一致団結して希望を持って成功裡を収めれるようにご協力をお願い致します。16日には8ロータリーの会長・幹事会があります。ホストクラブでもあり、この会にも前田会長の代理として出席致しますので、全ロータリアンの隅々に情報共有して、ご参加頂けるようお願いをして来ようと思っております。皆様もお知り合いのロータリアンに合わせたら声をかけて頂きますようにお願い致します。

先日、市長と一緒に会で話されておりましたが、コロナワクチン接種を皆さん受けられ、あまり症状がひどくならずに無症状という方が、気づかず広めてしまうこともあったりで、ウィルス感染者が増えて来ていると仰っていました。またインフルエンザも流行りだしたりで、同時に感染をすることで、専門家も重症化しやすいと言われています。

皆さんが、健康でこの冬を乗り越えて、残りの行事が実行されますことを祈念して、副会長としての挨拶とさせて頂きます。このあとの新年例会懇親会を運営される式典例会・出席委員会の皆様、ご準備大変だったと思いますが、どうぞよろしくお願い致します。皆様もお楽しみください。

Report 幹事報告 / 香月 章彦君

1. 来信

■ガバナー事務所

- ・次年度補助金セミナー 2月5日(日)
ホテルマリターレ創世
対象：次年度会長・幹事・
R財団担当理事又は委員長

■ガバナーエレクト事務所

- ・次年度地区 資金管理委員長 推薦のお願い
香月 章彦君 推薦済み

■ロータリー米山記念奨学会

- ・世話クラブ・カウンセラー依頼について

職から代表取締役に就任させていただきました。より一層の会社繁栄とロータリー活動を頑張ってまいります。

田端 真人君

先月16日に市役所にて2回目の入籍をさせていただきました。1回目の時の事はすっかりわすれてしまっていたのでこんなに記入する事があるのかと感じました。1回目は披露宴を行う事が出来なかったので今回はしっかりとやりたいと思います。

本日の合計	44,000円
-------	---------

本年度の累計	592,000円
--------	----------



ニコニコボックス

前田 真澄会長・川島 千鶴副会長・香月 章彦幹事

新年あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。本日は諸事情により会長はお休みをいただいております。大変申し訳ございません。早いもので本年度も折り返し地点を過ぎてしまいました。残りの半期も精力的に活動してまいる所存です。そして、2月23日開催のIMの成功に向け、引き続き皆様のご協力をお願い申し上げます。

鶴田 明敏君

シルバーグループ副会長として本年も頑張ります。
どうぞよろしくお願ひいたします。

馬場 貴博君

1月1日の結婚記念日にお花をありがとうございます。10月と1月にグーグルストリートビュー撮影車と遭遇！先日不幸に全世界に晒されることになりました。探してみてください。

香月 章彦君

新年あけましておめでとうございます。10月と1月にグーグルストリートビュー撮影車と遭遇！先日不幸に全世界に晒されることになりました。探してみてください。

井手 陽一君

先月になりますが、結婚記念日のお花をいただきました。ありがとうございました。

橋口 輝宗君

喪中のハガキを出すのを忘れていました。誠に申し訳ございませんでした。皆様本年も宜しくお願ひ致します。

藤井 寿人君

私事ですが、令和5年1月より新興産業(株)専務役



新年例会

会場：セントラルホテル



SAA：井手 陽一君
次回例会 1月19日 12：30～